



Au cours de précipitations brutales le ruisseau des avalanches qui traverse le village dans un conduit souterrain peut se transformer en torrent impétueux et provoquer une inondation dans la partie basse du village, si des obstacles viennent à obstruer son cours.

Une plaque de céramique apposée à l'angle Est de la place de la Paix indique le niveau de la montée des eaux en 1924.

Le facétieux boulanger de l'époque racontait volontiers que la dorade qu'un client lui avait apportée à cuire dans son four inondé en avait profité pour aller rejoindre ses congénères.

Le 17 novembre 1790* «sur la minuit» une inondation occasionnée par le «refluement» de la voûte du conduit a été d'une telle force que certains habitants ont été obligés de faire monter leurs gros bestiaux au premier étage et que leurs tonneaux de vin ont été enlevés par la grande quantité des eaux.

*Archives municipales

